7 Pieces

228 m2

Réf. VO506AN
4200 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Située dans un domaine fermé avec gardien, au calme et a proximité
des plages et des commerces, tres belle villa contemporaine de 228m2
entierement rénovée avec qualité et édifiée au coeur d'un jardin
magnifiquement arboré avec piscine. La villa dispose d'un hall d'entrée,
des toilettes invités, une buanderie avec chaufferie, un grand séjour
donnant sur les terrasses et la piscine, large cuisine équipée ouverte
sur le séjour, avec arriere cuisine, chambre de Maitre avec dressing,
salle de bains complete, a I'étage; une grande chambre donnant sur

deux terrasses, dressing, salle de bains avec ...

Located in a closed domain with caretaker, quiet and close to beaches and shops,
very beautiful contemporary villa of 228sqm entirely renovated with quality and built
in the heart of a magnificently wooded garden with swimming pool.The villa has an
entrance hall, guest toilets, a laundry room with boiler room, a large living room
opening onto the terraces and the swimming pool, large fitted kitchen open to the
living room, with back kitchen, Master bedroom with dressing room, bathroom full
bathroom,upstairs; a large bedroom opening onto two terraces, dressing room,
bathroom with wc, two ..

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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